

# Angetroffene Triebwagenraritäten

Foto: Peter Hürléier



Als wäre die Zeit in Bossière stehen geblieben. Der BDe 4/4 1643 der SBB-Historic-Betriebsgruppe Winterthur am 10. April 2017 als Einzelfahrer anlässlich der Streckenabschiedsfahrt ins Rhonetal.



Ebenfalls mit dem Triebwagen unterwegs war am 1. April 2017 der Verein Tunnelkino. Mit dem vereinseigenen ABe 526 290-2 führte die Fahrt von Gänzenbrunnen nach Laupen, wo die jährliche GV stattfand.

Foto: Daniele Gilardi

# ETCS-Messfahrten am Lötschberg



Die SRT Re 487 001 «Biene Maja» mit der Bremslok Re 425 179 anlässlich von ETCS-Level-1 und -2-Testfahrten zwischen Frutigen und Kandersteg am 27. März 2017 beim Kanderviadukt.

Foto: Markus Seeger